



Betriebsrat **wissenschaftliches Personal**
Medizinische Universität Innsbruck



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

14.03.2024: BRWiP-Ärzte:innen-Newsletter:
Terminverschiebung Einladung der Ärztekammer für Tirol Fortbildungsveranstaltung
"Die ärztliche Aufklärungspflicht" Mittwoch, 3.4.2024, 19.00 Uhr

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

in Umsetzung der entsprechenden Judikatur haben wir in der Nephrologie inzwischen die Devise ausgegeben, dass der der indiziert auch die Aufklärung übernehmen muss, sodass aufgrund der Verfügbarkeit der Operations-Slots für Biopsien oder Dialyseshunt-Anlage bzw. Peritonealdialyse-Katheteranlage auch die größtmögliche Frist eintritt.

Wir würden eine sinngemäße Anwendung anraten und erlauben uns festzustellen, dass der Referent aus Salzburg kurzfristig abgesagt hat und dass es einen Alternativtermin im April geben wird, an dem ich persönlich leider nicht teilnehmen kann. Ich würde Ihnen aber aufgrund der persönlichen Folgewirkung einer verfehlten Aufklärungspolitik eine Information nahelegen.

Ich darf mich für Ihre Teilnahme im Voraus bedanken und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Ao. Univ.-Prof. Dr. Martin Tiefenthaler
Universitätsklinik für Innere Medizin IV

Einladung der Ärztekammer für Tirol

Zur Fortbildungsveranstaltung zum Thema: „Die ärztliche Aufklärungspflicht“

Aufgrund einer überraschenden und unvorhersehbaren Verhinderung des Referenten müssen wir die Fortbildungsveranstaltung zum Thema „Die ärztliche Aufklärungspflicht“ am 20.3.2024 auf den

Mittwoch, 3.4.2024, 19:00 Uhr, Kaiser-Leopold-Saal der Theologischen Fakultät; Karl-Rahner-Platz 3 (Universitätsstraße), 6020 Innsbruck verschieben.

Als Referenten konnten wir den Kammeramtsdirektor der Österreichischen Ärztekammer **Prof. HR Dr. Johannes Zahrl** gewinnen.

[Hier geht's zur Anmeldung](#)

Bereits angemeldete Teilnehmer:innen bitten wir, sich neuerlich für die Veranstaltung anzumelden.

Anreise: Der Veranstaltungsort ist mit den Linien der Innsbrucker Verkehrsbetriebe gut erreichbar und die SoWi-Tiefgarage ermöglicht den Campus-Besuch mit dem eigenen PKW.

Mit kollegialen Grüßen
Der Präsident:
Dr. Stefan Kastner